

地域を育み、大陸をつなぐ
2010~2011年度 R.I.テーマ

2010.7～
2011.6
RI会長
レイ・クリンギンスミス
ガバナー
西川武重郎

R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2010年7月22日号

第985回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 ロータリーソング齊唱
- 3 来賓紹介(副会長)
- 4 会長挨拶
- 5 幹事報告
- 6 出席報告
- 7 委員会報告
- 8 スマイルボックス
- 9 次回例会案内
- 10 卓話 所沢市長 当麻よし子様

出席報告				
月日	総数	出席	MU	%
7/22	39			
7/15	39	30	1	79.48
当番				プログラム
本日	本橋会員	卓話「所沢市長 当麻よし子様」		
7/31(土)	親睦委員	納涼移動例会「鶯啼庵」		
8/5(木)	森田進会員	クラブ協議会		
8/12(木)	森田辰会員	会員卓話「野口展男会員」		

第984回 例会 7月 15日



記念祝福《入会記念》の皆様

【会長挨拶

齊藤 栄二】

今週の月曜と火曜日に幹事と市内4クラブ訪問をしてきました。
私個人の感想として、やはり各クラブの特徴スタイルがあり、うちのクラブとカラーが違うなあと感じました。
市内4クラブ訪問で関心をして勉強になった

ことロータリーの友、雑誌の購読発表では情報委員会だけでやるのでなく、会員それが月別に当番を決めて全員が発表することでした、それは情報委員会になってロータリーの友を読む機会が多いということで、会員全員が当番になれば各自会員が情報雑誌を読むようになると言うことでした。この方法も良いなあとと思いました。

本日の会長挨拶として、先ず私の性格、性質のひとつを話したいと思います。

以前、パスト会長の話で「父上の遺言、人に金は貸すな」と言う話を聴きました。

私自身は、人から金を借りるなど自分では決めております。

人に金を貸す事が何度かあり、金を貸した自分が嫌な思いをして、仕舞いには相手からも良く思われず付き合いも無くなり失敗した経験もあります。

私が思うには、仮に私が人から金を借りたとして、例え100円を1000円にして返したと

四つのテスト

- 1 真実かどうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるか どうか

ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

- 例会日：毎週木曜日(12:30～13:30)
- 例会場：セレス所沢
- 住 所：所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

- 事務局：所沢市南住吉22-28
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
- E-mail : info@te-rc.com
- H P : http://www.te-rc.com

会 長 齊藤 栄二
幹 事 肥沼 一彦
会報広報委員長 藤永 博

しても、それは一生涯その人から借りは返し切れてないと思います。

本人には言わないけど、人から一度、金を借りたら一生涯その人からは借りは返してないんだよと言いたい。こんな思いが私の性格の一部でもあります。

私自身を皆さんに知って欲しくて性格の一部を話しました。

私の話などは、皆さんが既に知っている事が多い話ばかりだと思いますが私自身の人生勉強だと思っていただき一年間の話を聞いて欲しいと思います。

以前ガバナー補佐が言うには会長挨拶はロータリーに関する話を話さなければいけないとも言っておりました。

今、世界中の奉仕クラブは大きな危機を迎えています。組織として存続するためのサバイバルを賭けていると言っても過言ではありません。日本のロータリークラブも衰退の一途を辿っており、2000年からこの10年間で50のクラブが消失しています。

最初は4人で出発したロータリー運動も、100有余年の年輪を重ねて今や120万人も越える大きな組織にまで発展しました。

ロータリーが創立された当時、アメリカシカゴでは、いかにして利潤を独占しようか、資本家が弱肉強食の競争に明け暮れていた時代であり、成功を夢見た人たちが集まった無法と腐敗の街であり、事業主は無秩序な自由競争に狂奔し、同業者はすべてライバルであり、法さえ犯さなければ金を儲けた者が成功者として、すなわちアメリカン・ドリームを達成した人としてもではやされました。

すさまじい自由競争の中で生きているビジネスマンにとっては、毎日過酷な日が続き、孤独感と疎外感に加えて、いつこの過酷な自由競争の敗者になるかも知れないと言う恐怖感が常に付きまとっていました。そんな街の中では友達、親友ができる道理はありません。

もし、この街の中心から何でも相談できる、また語り合える友人が居たらどんなにすばらしい事だろう、そういう発想からロータリーは生まれたのもロータリーの原点でもあります。このような話に私は感動をしました。

私は、短編ばなしでは無く、長編ばなしとして、この続きをまたの機会に話をさせていただきたいと思います。以上が今日の会長としての挨拶です。ありがとうございました。

幹事報告

肥沼 一彦

幹事報告をさせていただきます。まず最初に例会変更のお知らせとして新狭山RCより7月～9月・狭山RCより7月・所沢西RCより7月～8月の例会変更案内が来ております。マイキャップされる方は事務局に問い合わせてください。

続いて8月の7日(土)に市内5クラブ会長・幹事が開催されますので参加してまいります。東ロータリークラブの年会費納入実績ですが25会員の方の入金が確認されました。ありがとうございました。まだ振り込みされてない会員の方もなるべく早めの振り込みをお願いいたします。

最後に会長挨拶でも言いましたが、所沢RC・所沢中央RC・新所沢RCへ訪問に行ってまいりました。東RCの良さを再発見する為にも会員の皆様も是非、他のクラブへマイキャップをお勧めします。

本日の幹事報告は以上です。



クラブ協議会「事業計画発表」

「事業計画書に基づいて」会長 齊藤 栄二



先週に引き続き、クラブ協議会を進めさせていただきます。

本日は、同じく国際奉仕～米山奨学会委員長（中島洋志会員が欠席）のため、代理に■越阪部会員から発表して下さい。



■職業奉仕委員会 委員長 野藤 修三



■社会奉仕委員会 委員長 石田 啓子



■ クラブ研修委員会

研修リーダー委員長 武藤 正



の順序にて発表をお願いします。

時間等がありますので少しクラブフォーラムとさせていただきます。

- ・ 職業奉仕委員会（野藤委員長）意見として、

年間総合計画書に基づいて事業を行うことですが事業計画と日時、場所の予定等を事前に理事役員と共に計画を立てることが重要と考えるべきである。

- ・ 社会奉仕セミナーにおいて、どこのクラブに於いても予算等の関係で非常に厳しい状況の中で資金をどう作るか、うちのクラブが永年続けて来たチャリティー綿菓子販売の活動を報告して地区内でも資金作りを検討する事を参考意見として宣伝をしてきました。

また、どこのクラブも同じような事業をしておりますが、永年やって来た事業も見直すことも大事ではないかとの意見もあって年々事業を増やすのも大変なので辞める事業もあるのではないかとの意見もありました。

「ホームページ活用」広報委員会 藤永 博

昨年度（野本年度）の広報委員会（野藤委員長）がだいぶ苦労されて我所沢東ロータリークラブのホームページが完成しました。折角作ったホームページですので、会員の皆様方にはまず見て頂いて感想をお聞かせ頂き、それを参考にしながらより良いホームページにしていこうと思っております。まず「所沢東ロータリークラブ」のホームページをご訪問下さい。

今回は「所沢東ロータリークラブ」のホームページの訪問の仕方とその中にあります「掲示板」（会員間のコミュニケーションのサイト）の観き方をこの場をお借りして説明致します。

まずご自分のパソコンの電源を入れて下さい。

そしてインターネットエクスプローラーをクリックしてインターネットを開始します。スタート画面が映し出されます。スタートのページは、最初の設定によってさまざまですが、どこのスタートのページにも文字入力をして「検索」というボタンがあります。そこに「所沢東ロータリークラブ」と入力して「検索」のボタンを押して下さい。すると我「所沢東ロータリークラブ」のホームページがでてくるのでクリックして下さい。



国際ロータリー2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ
The Rotary of Tokorozawa-higashi

[トップ](#) [クラブ概要](#) [会長・幹事挨拶](#) [事業内容](#) [委員会構成表](#) [会員紹介](#) [週報](#) [会員掲示板](#)



1. 会員掲示板  クリック
2. 次画面 ユーザー名 terc
パスワード ○ ○ ○ ○
 ログイン を  クリック
3. さあ～、始めよう！気ままに、(掲示板 )

No.11 世界中のロータリアンと交信 投稿者:野藤修三

この掲示板から…

世界中のロータリアンと自由に交信できたら…

こんにちは!を調べてみると

韓国語では 안녕하십니까!

中国語では 你好!

英語では Hello!

フランス語では Bonjour!

ドイツ語では Guten Tag!

イタリア語では Ciao!

スペイン語では Hola!

ポルトガル語では Oi!

と云うそうです。

この言葉から何かが始まると思うと…

ちょっとり楽しくなりますね

ニコニコボックス 984回例会 2010年7月15日

肥沼 一彦 火曜日に町内のゴルフコンペに参加をしました。西武園でしたけれどハーフ41、グロス88でした。今までのハーフのベストスコアが出てとてもうれしかったです。

森田 辰男 バッジ忘れ、ニコニコします。

杉山 俊一 本日出席致しましたが、体調が悪いので申し訳ありませんが欠席させて頂きます。

柳内 仁 7月11日の「皆成会」の創立30周年の記念式典に齊藤会長、野本パスト会長がご出席頂きありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。

石田 啓子 あちこちで大規模な災害が連日起っている日本列島ですが、幸い地質の良い所沢は幸せですね。でも何が起こるかわからないこの社会、とっさの正しい判断ができるような心だけはもっていない」と思われるこの頃です。

梅沢 雅利 ちょっと寝坊しまして、2週間おくれて栄二丸に乗船することになりました。今年一年ご迷惑、ご心配おかけすることもあるうかと思いますが宜しくお願いします。

藤永 博 今朝の新聞の埼玉版の面で、当ロータリーメンバーを発見！！「玄洋先生の台本を所沢市役所へ寄贈」というところの写真に「柳内先生…。カラー写真で一番手前に写っていました。うちの家内が「カッコイイネ！！」って言ってました。

入会記念 飯田政義 肥沼一彦 石田啓子

深井雅俊 上田福三 岩田裕之 異正典
本日合計 31,000円
累計額 104,000円 ありがとうございました。